

SureFood® ALLERGEN Coconut (S3621)

Gültig ab Lot | valid from lot: **23114**

Produktinformation | manual: **ab/from Mai/May 2024**

Wichtiger Hinweis

Im vorliegenden Kit und der zugehörigen Produktinformation hat sich folgende Änderung ergeben:

1. Eine Probe wird als positiv bewertet, wenn die Proben-DNA eine Amplifikation im Nachweissystem innerhalb von 45 Zyklen zeigt (Seite 7, Abschnitt 2.2 Interpretation der Ergebnisse).

Es besteht kein Cut off bei Cp 35.

Important note

In the present kit and according manual a modification has been made:

1. A sample is stated **positive**, if the sample DNA shows amplification in the detection system within 45 cycles (page 13, section 2.2 Interpretation of results).

There is no cut off at Cp 35.

SureFood® ALLERGEN Coconut (S3621)

Gültig ab Lot | valid from lot: **23114**

Produktinformation | manual: **ab/from Mai/May 2024**

Wichtiger Hinweis

Im vorliegenden Kit und der zugehörigen Produktinformation hat sich folgende Änderung ergeben:

2. Eine Probe wird als positiv bewertet, wenn die Proben-DNA eine Amplifikation im Nachweissystem innerhalb von 45 Zyklen zeigt (Seite 7, Abschnitt 2.2 Interpretation der Ergebnisse).

Es besteht kein Cut off bei Cp 35.

Important note

In the present kit and according manual a modification has been made:

2. A sample is stated **positive**, if the sample DNA shows amplification in the detection system within 45 cycles (page 13, section 2.2 Interpretation of results).

There is no cut off at Cp 35.